
- 1 - 
 

令和２年海南市議会９月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

１ ８番 

上 村 五 美 

登壇時間 15 分 

１ 居住誘導区域内の危険地域について 

 (1) 立地適正化計画の策定とそれに基づく居住誘導区域の設定に

ついて 

(2) 危険地域が居住誘導区域に重なっている箇所について 

 (3) 災害レッドゾーンと災害イエローゾーンについて 

 (4) 危険地域内の老人施設や指定避難所について 

２ コロナ禍に係る本市の財政状況と対策について 

 (1) コロナ禍に係る市経済へのダメージについての分析や見解に

ついて 

 (2) 財政調整基金の近年の推移と今後の見込みについて 

 (3) 自治体財政のやりくりについて 

(4) AI や IT を駆使して役所の１人当たりの生産性を上げていく

方向性について 

２ ３番 

森 下 貴 史 

登壇時間７分 

１ 学校における熱中症対策について 

熱中症対策について 

① 学校への指導内容はどのようになっていますか 

② 学校から家庭への周知はどのようになっていますか 

③ 学校の対策状況はどのようになっていますか 

２ コロナ禍における災害対策について 

 (1) 罹災証明書発行について 

 (2) 避難所運営について 

 (3) 受援体制について 

３ 重層的支援体制整備事業について 

   重層的支援体制整備事業の取組について 

３ 14 番 

磯 﨑 誠 治 

登壇時間７分 

１ 中学校の適正配置と学校施設の環境改善について 

(1) 体育館にもエアコンが必要だと思うがどうか 

(2) 中学校の適正配置について 

(3) 下津第一中学校体育館の男女兼用トイレを男女別のトイレに

早急に改善すべきと思うがどうか 

２ 歴史民俗資料館について 

   資料館の位置づけと施設運営について 
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４ 11 番 

東 方 貴 子 

登壇時間 10 分 

１ コロナ禍の大学生への支援について 

(1)  大学生を持つ世帯への支援について 

(2)  就職活動支援について 

２ ストップコロナ差別について 

   コロナ感染者に対する差別をなくす取組について 

５ ２番 

瀨 藤 幸 生 

登壇時間 15 分 

１ 小規模太陽光発電施設に係る条例制定について 

 (1) 太陽光発電施設の現状について 

(2) 市民からの相談・問合せの件数・内容について 

 (3) 市の対応について 

２ テレビの難視聴地域に係る共聴施設について 

 (1) 共聴組合の現状について 

 (2) 設備の改修・更新への補助について 

６ ５番 

和 歌 真喜子 

登壇時間５分 

１ 相続に関わる固定資産税について  

    生活保護受給者の固定資産の相続と固定資産税の徴収に 

ついて 

２ 市道の安全対策について 

 (1) 市道の安全対策の現状について 

 (2) 小野田 28 号線の開通と且来６号線、多田 16 号線の安全対策

について 

７ １番 

橋 爪 美惠子 

登壇時間 10 分 

１ 「海南市技能労務職員の給与等の見直しに向けた取組方針」に 

ついて  

    この方針の内容、策定の経過、運用そして見直しについて 

２ 新型コロナ感染症（COVID‐19）への対応について 

 (1) 医療・介護・衛生面での感染症予防対策は 

 (2) 病気への偏見や差別をなくすために、市と教育委員会は 

どう考え、対応するか 
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８ 13 番 

宮 本 憲 治 

登壇時間 10 分 

新型コロナウイルス感染症の影響に対する支援事業の評価・改善に

ついて 

(1) 水道料金の減免について 

① 申請件数と減免件数を問う 

② 対象者の掘り起こしのために、市の他部署との連携は取れた 

  か 

③ 対象者の掘り起こしのために、他団体との連携は取れたか 

④ 全ての市民町民に対して水道料金の減免を行った自治体を問 

う 

(2) 海南市持続化給付金給付事業について 

① 申請件数と給付件数を問う（併せて国の持続化給付金の市内 

事業者の件数を問う） 

② 対象者の掘り起こしのために、市の他部署との連携は取れた 

  か 

③ 対象者の掘り起こしのために、他団体との連携は取れたか 

④ 個人事業主で店舗が海南市内かつ住所が市外の方を対象から 

外したのはなぜか 

 (3) 国民健康保険税の減免について 

① 申請件数と実績数を問う 

② 対象者の掘り起こしのために、市の他部署との連携は取れた 

  か 

③ 対象者の掘り起こしのために、他団体との連携は取れたか 

９ ６番 

岡   義 明 

登壇時間 15 分 

年を取っても住み続けられる交通体系について 

 (1) コミュニティバス運行路線について 

 ① 路線バス、コミュニティバスが運行されていない地域につい

て 

  ② 廃線となった藤白浜・藤白南を鰈川線に加える考えはないの

か 

(2) 市民の願いにどう向き合うのか 

  ① 現状の交通体系に関する評価について 

  ② 運転免許証の自主返納促進への取組について 

 


